



El Canal de Panamá confirma su fortaleza financiera y competitiva con calificación 'A' de Fitch Ratings

CIUDAD DE MÉXICO.- Por tercer año consecutivo, la calificadora de riesgo Fitch Ratings reafirmó la calificación A en Grado de Inversión, con perspectiva estable, como emisor de deuda y a los bonos del Canal de Panamá.

| Omar Hernández |

El vicepresidente ejecutivo de Finanzas y Administración del Canal de Panamá, Francisco J. Míguez, se dijo complacido por la confirmación de Fitch Ratings y de esta forma mantener la fortaleza financiera y competitiva del Canal. "Este desempeño es el resultado del compromiso de los colaboradores del Canal que aseguran cada día la operación eficiente, segura y rentable de la vía interoceánica".

La agencia de calificación crediticia destacó el "desempeño estable en cuanto al volumen (de carga), posición competitiva sólida y la mezcla bien diversificada de carga del Canal, lo que hace que el perfil de la ACP presente altos niveles de resiliencia". Además, resaltó el rol estratégico en el flujo comercial internacional debido a su capacidad para ofrecer conectividad al comercio marítimo mundial, agregando valor como el principal centro de transbordo en la región.

En julio, Standard & Poor's (S&P) Global Ratings mejoró de "estable" a "positiva" la perspectiva del Canal de Panamá y reafirmó la calificación "A-", (grado de inversión) manteniéndola, de nuevo, dos escalones por encima de la calificación del soberano.